

Auch Ehemalige kamen zum Maifest

Neue Maibaumschilder
vor der Tagesstätte

Königsbrunn Bei der Lebenshilfe Augsburg ist das Maifest gelebte Tradition. Der Verein lud Schülerinnen und Schüler, Betreute, Ehemalige und deren Angehörige im Bereich der Heilpädagogischen Tagesstätte in Königsbrunn ein. Die Vorstandsmitglieder Peter Goldammer und Florian Vogg stellten die neu gestalteten Maibaumschilder vor, die zukünftig vor der Tagesstätte stehen sollen. Für die jungen Gäste war eine Spielestraße mit vielen Ständen eingerichtet, die von den Mitarbeitenden betreut wurden. Die Unterhaltungsmusik des Blasorchesters Königsbrunn begleitete die Veranstaltung musikalisch, nachdem die Tänzerinnen und Tänzer der Schultanzgruppe für Stimmung gesorgt hatten. Der Auftritt der Trachtenjugend des Trachtenvereins D'Lechauer Königsbrunn zur Mittagszeit begeisterte das Publikum ebenso. Als Gäste konnte die Lebenshilfe die Landesvorsitzende Carolina Trautner, die Bürgermeister der Städte Augsburg und Königsbrunn Bernd Kränzle und Franz Feigl sowie die Stellvertretende Landrätin Sabine Grünwald begrüßen.